

RINGKASAN

“Proses Pengemasan Tomat Cherry (*Lycopersicon esculentum* var. *Cerasiforme*) Di PT. Kusumasatria Agrobio Taniperkasa Kota Wisata Batu Jawa Timur”, NURHAKIKI, NIM D41160627, Tahun 2021, 77 Halaman, Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, Dewi Kurniawati, S.Sos, M.Si (Dosen Pembimbing).

PT. Kusumasatria Agrobio Taniperkasa merupakan Klinik Agribisnis Agrowisata (KAA) lembaga yang berfungsi membantu menganalisis dan mengkaji problema atau masalah yang berkaitan dengan segala aspek pengembangan agribisnis dan agrowisata serta mencari solusinya. Dan didalamnya ada departemen trading yang mana membudidayakan macam-macam sayuran hidroponik yaitu baby kailan, sawi hijau, sawi putih, sawi daging, kubis china, kangkung, bayam merah, bayam hijau, tomat beef, tomat cherry dan sayuran organik yaitu tanaman mint, buncis, pumpkin, brokoli, bunga kol, lotus, lidah buaya, cabe kriting merah, cabe kriting hijau, kangkung, okra hijau, okra merah, strawberry dan lain-lain. Sayuran agribisnis yang ramah lingkungan tersebut dikelola oleh departemen BTS (Budidaya Tanaman Semusim).

Tomat cherry (*Lycopersicon esculentum* var. *Cerasiforme*) ialah salah satu jenis varietas tomat yang cukup digemari oleh masyarakat. Tomat ini biasanya untuk dikonsumsi secara langsung sebagai pengganti buah. Jumlah tomat cherry yang beredar di pasaran masih sangat terbatas dan harganya relatif mahal. Untuk itu guna menyediakan tomat cherry dalam negeri yang masih terbatas, maka PT. Kusumasatria Agrobio Taniperkasa menjadikan tomat cherry varietas juliet sebagai salah satu komoditi utamanya.

Pengemasan buah tomat cherry dengan menggunakan kemasan mika/kemasan PET, selanjutnya ditutup dengan plastik polietilen. Pengemasan ini biasanya dibedakan dalam berat 200 gr, 250 gr dan 300 gr. Setelah dikemas selanjutnya diberi stiker lable sayuran hidroponik produksi Kusuma Agrowisata. Setelah dikemas tomat siap diangkut dan dipasarkan. Untuk pembelian dalam jumlah banyak, biasanya dikemas dalam kotak storofam berukuran besar.